

Finanzamt für Körperschaften I
Bredtschneiderstr. 5
14057 Berlin

Tätigkeitsbericht des Vereins Augenhöhe für das Kalenderjahr 2012

Im Kalenderjahr 2012 lag der Fokus der Vereinsarbeit auf dem Aufbau der Vereinsstrukturen. Dies bedeutet neben Eintragungsvorgängen in das Vereinsregister sowie das Organisieren zur Erlangung der Gemeinnützigkeit vor allem den Aufbau von Arbeitskreisen durch die ausschließlich ehrenamtlichen aktiven Mitarbeitenden.

Die wesentlichen Etappen im Gründungsjahr von Augenhöhe e.V. werden im Folgenden skizziert:

- 03.04.12: **Gründung** des Vereins in Berlin durch 14 Gründungsmitglieder.
- März 2012: **Auswahlseminar** für Freiwillige, die einen Freiwilligendienst in Palästina absolvieren sollten. Es wurden zwei Freiwillige ausgewählt, welche über das Diakonische Werk Württemberg einen Freiwilligendienst in Palästina absolvierten, da Augenhöhe zu diesem Zeitpunkt noch keine eigenen Strukturen zur Entsendung von Freiwilligen verfügte.
- 15.-17.07.12: In einem **Vereinstreffen** wurde die Rahmensetzung für den Freiwilligenaustausch zwischen Deutschland und Palästina sowie der Ost-Türkei vollzogen sowie die Arbeitskreise zum Vorbereiten, Begleiten und Nachbereiten der Programme „Freiwillige entsenden“ und „Freiwillige empfangen“ aufgebaut.
- 29.-30.09.12: Es wurde ein **Workshop zu friedlichen Konfliktbearbeitungsmethoden** für die Vereinsmitglieder zur Weiterbildung und Vorbereitung auf ehrenamtliche Tätigkeiten in diesem Bereich veranstaltet. Die Mitglieder sollten hierdurch Kenntnisse in der Konfliktbearbeitung gewinnen und lernen wie sie diese, z.B. im Rahmen von Vorbereitungsseminaren für zukünftige Freiwillige, weiter geben können.
- 30.11.-02.12.12: In einem zweiten **Vereinstreffen** im Jahr 2012 wurden die Partnerstrukturen in Palästina und der Ost-Türkei sowie die Partnerprojekte in Deutschland für die Aufnahme der zukünftigen Freiwilligen geklärt.